

# LE MOT



*A peine retombés les scintillements et les paillettes du Nouvel An, que la nouvelle est tombée brutale et inattendue : Jacques Gaspard nous a quitté en ce début d'année 2017. Nous connaissions tous le dynamisme de Jacques, son implication au niveau des assurances pour l'association et sa passion pour le dessin : c'est lui qui a dessiné la page de couverture du Minér'Allier et illustré certaines pages du livret sur l'histoire géologique du département de l'Allier.*

*Le numéro de ce Minér'Allier lui est dédié et j'ai une pensée particulière pour sa femme et ses enfants.*

*C'est évidemment très difficile de faire le point sur l'année 2016 après une pareille nouvelle, mais malgré des participations aux sorties de terrain fluctuantes, l'association garde une gestion saine grâce à la Bourse Exposition-Vente du mois de mars et à la brocante du mois de juillet. Vous trouverez ci-joint le planning du premier semestre 2017 : j'espère qu'il nous permettra de retrouver ces instants conviviaux qui ont fait la réputation de notre association tant dans nos activités que sur le terrain.*

*Je vous espère en bonne forme et je vous souhaite, au nom du Conseil d'Administration, une très bonne année 2017 sans idées noires, sans solitude et riche en espérance et en réussite. Bienvenue aux nouveaux adhérents à qui je souhaite une année 2017 pleine de belles découvertes minéralogiques et humaines.*

*Et un vœu plus général : Carpe diem c'est à dire profitez intensément du moment présent avec votre famille et vos amis.*

*Le président,  
Bruno GILLES*